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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２８年３月１４日（月曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ４０ 分 

閉 議   午前  １０ 時 ５５ 分  

出席委員 
○藤本 奥野 田中 小島 木曽 石野  ＜西口議長＞＜福井副議長＞ 

（委員外議員）酒井 

（欠席：堤委員長） 

執行機関 

出席者  

事務局 

出席者 

 

藤村局長、山内次長、船越総務係長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任   

        

傍聴 可 市民 名 報道関係者 名 議員 名（ ） 

会 議 の 概 要 
 

１０：４０ 

〔藤本副委員長 開議〕 
＜事務局長＞ 

本日は堤委員長が欠席されるので、藤本副委員長により進行いただく。 

 

１ 議事日程 

[事務局長 説明] 

 

２ 討論について 

[事務局長 説明] 

 

３ 議案の採決について 

[事務局長 説明] 

 

４ 予算特別委員会について 

[事務局長 説明] 

 

５ 第 4次亀岡市総合計画後期基本計画特別委員会について 

[事務局長 説明] 

 

６ 意見書等提出期限 

[事務局長 説明] 

 

７ 討論通告期限（第１～５８号議案、第７６号議案） 

[事務局長 説明] 

 

８ その他 

(1) ３／１４（本日）の会議予定（議運終了後） 
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(2) 次回議会運営委員会の日程 

(3) 本会議開会時刻 

[事務局長 説明] 

＜藤本副委員長＞ 

 西口議長から北陸新幹線小浜ルートに関して説明をいただく。 

＜西口議長＞ 

 与党委員会は亀岡市付近を通る小浜ルートを除外することを発表した。３月１１日

の京都新聞での報道直後に口丹波２市１町の首長で協議され、今後も粘り強く要望

していくことで一致したとのことであった。議会としても南丹市議会、京丹波町議

会と共同声明等を出していきたいと考える。 

＜木曽委員＞ 

 地元の国会議員を含め足並みを揃えて要望すべきと考える。 

＜西口議長＞ 

 北陸新幹線小浜ルート実現に向け、２市１町で結束してより強い意志表示をしたい。 

＜田中委員＞ 

 今回声明文を出すのは結構である。しかし、基本的には地元負担や環境問題等の課

題もあり、すぐに了解するという訳にはいかないと考えている。 

＜藤本副委員長＞ 

 声明文を出すこととしてよいか。 

 

―全員了― 

 

＜藤本副委員長＞ 

 本会議開会時間は午前１１時３０分とする。 

 

―全員了― 
 

 １０：５５ 


